

## お客様の声

○主訴、その他の症状をお聞かせください。

またそれらはどのような状況でつらかったですか？

頸椎症、ストレートネックと診断されました。

当初は、左右上下に首を動かすだけで痛みがあったのですがだんだんと右側の肩から腕にかけて、しびれが発生してきて激痛となりました。痛みで夜も寝れず本当に辛い日々を過ごしていました。

○上記の症状はどのように改善していきまされたでしょうか？

また症状が改善した今のお気持ちは？

その後、何年間か、整骨院や整形外科に通っていましたが一向に改善せず治療はあきらめつつありました。

そんななかヘンミ先生のHPを見つけてダメもとで治療を受けてみることにしました。

驚いたことに初めの数回で痛みが少しマシになっていこうに感じました。

その後、少しずつ痛みが取れてきて、今はほぼ痛みがなくなりました。

○当院についてのご感想その他何でも結構です

痛みがなくなると約一年かかりましたが、それ下も通い続けられたと思います。

他の治療では何年かけても治らなかったのが一年で済んだのですから。

先生に出会わなければ、まだあの痛みが続くかと思うとぞっとします。

本当にヘンミ先生ありがとうございました。まだもう少し通って体のメンテナンスをしたいと思います。

お名前 (イニシャル可)	M. I	年齢	44
住所	堺市	職業	会社員